
城区多处新增交通信号灯启用
交通拥堵的情况得到明显改善，交通秩序好多了
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今日聊城

本报聊城 12 月 9 日讯 (记者
李璇) 记者 9 日走访发现，城区多
处人车量较密集路口新安装的交通
信号灯已正式投入使用，路口处人车
交叉乱行、道路拥堵的情况得到明显
改善，交通秩序大为好转。

9 日，记者在城区振兴路与新纺
街路口看到，仅这一个路口，就新安
装了 6 处交通信号灯，都已正式投入
使用。由各个方向驶来的车辆和行人
都能清晰地看到信号灯指示，而且大
多都能自觉遵照信号灯指示，等待绿
灯亮起后再通过路口。

“路口安上红绿灯以后，好走了

很多，终于不再堵了。”一位家住附近
的市民说，由于附近居民区较为集
中，该路口每天的人流量和车流量都
很大。但之前因为没有信号灯，各个
方向驶来的行人和车辆在通过马路
时，只得交叉乱行，极易造成拥堵，
尤其是上下班高峰时段，经常一堵
就是半个小时以上。一位在路口等
待信号灯的车主说，之前该路口不
仅时常拥堵，而且各种交通事故频
发，不仅是行人担心自身安全，车主
们也是提心吊胆。但自从信号灯亮
起后，该处交通秩序明显得到了改
善。

随后，记者走访发现，城区凤凰
客运站附近的建设路与新纺街路
口，铁塔商场附近的利民路与健康
路路口处，新安装的交通信号灯也
已经启用，交通秩序好了很多。记者
同时发现，虽然大多车辆和行人都
自觉按照信号灯指示通行，但闯红
灯现象仍然存在，有些车辆不等红
灯就直接横穿马路。

“以前没红绿灯，大家都盼着
安，现在安上了，却又有人开始闯红
灯了，实在不应该。”不少市民表示，
为了更好的规范车辆通行，最好能
在信号灯上安装监控摄像头。

城区新纺街与振兴路路口处，新安装的交通信号灯已正式投入使用。 本报记者 李璇 摄

90 后大学生连救俩落水青年
救完人就累得瘫倒在了地上

本报聊城 12 月 9 日讯 (记者
凌文秀 通讯员 徐长春 陈宝
刘幸幸) “只想着快点把他们拉上
岸来。”7 日晚，聊大一位 90 后大学
生韩震途经运河时，听到呼救声，什
么也没来得及想，韩震拉出了落水的
两位青年。

7 日晚 9 时许，韩震途经聊城城
区运河闸口桥时，突然听见有人大声
呼救：“快来救人，快来救人啊！有人
掉到河里了……”韩震立刻扔下自行
车，朝着呼救的声音跑过去，他看到
两位青年正在运河里挣扎、呼救。幸
运的是，落水的男青年拼命地抓住了
岸沿突出的一块石头，与他相距两三

米的女青年也紧紧地抓住了桥洞下
的电线，河水距离岸沿大约有一米半
的高度，他们全身泡在冰冷的水里，
由于在水中呆的时间太长，他们一直
在不停地哆嗦，脸色苍白，已经没有
力气爬上那么陡峭的石岸，只能徒手
挣扎。

当天正值大雪节气，晚间气温低
到零下八度，冬季的夜晚寒风刺骨，
运河两岸几乎没有路人走过。韩震当
时没顾上多想，快速地越过运河的护
栏，一手抓住护栏，同时双脚死死地
扣住了护栏，一个“倒挂金钩”把身体
探出了河岸，双手紧紧地抓住了那位
男青年，由于岸边太陡，差点失足掉

进河里，他使劲全身的力气，将落水
青年托了上来，岸上的市民赶忙把男
青年接了过去。紧接着他又用同样的
方法，将那位女青年救上了岸。两位
青年得救了，韩震却瘫倒在地上喘着
粗气，衣服也湿透了一大半，浑身冻
得瑟瑟发抖。随后，120 救护车及时
地赶到了现场。

据了解，韩震是聊城大学体育学
院体育教育专业 2012 级 4 班的一位
大学生，平时乐于助人，成绩优异。

“作为一名 90 后大学生，遇到这种事
情，换了谁也会去救的，我当时什么
也没想，只想着快点把他们拉上岸
来。”韩震腼腆地说。

气温持续下降

供热公司提高管网出水温度

本报聊城 12 月 9 日讯
(记者 张召旭) 连日来，气
温持续下降，为了保证居民
正常取暖，聊城热电厂把主
管网出水温度提高了 5℃
左右，其它供热公司也相继
提高了主管网出水温度。

9 日，家住桐凤家园小
区的业主王先生说，自从供
暖到现在他们家室内温度
一直保持在 24℃ 左右，在
家里光穿着秋衣秋裤还有
点热。“这几天连续降温，今
天最低气温更是降到了-
10℃ 左右，但家里的温度还
是那样，屋里的暖气片越来
越热。”

连日来冷空气比较频
繁，聊城气温也持续下降，
最低气温也下降了 6℃ 左
右，9 日，城区最低气温为-

10.4℃。记者从气象台了解
到，未来几天，聊城最低气
温将维持在-8℃ 左右，相对
比较低。

聊城热电厂监控室工
作人员介绍，在接到大幅降
温的消息后，他们已经在着
手提高主管网出水温度。9
日下午 4 点，聊城热电厂主
管网出水温度已经达到了
93℃，比原来提高了 5℃。
“如果气温持续下降，出水
温度还会提高。”

昌润供热公司工作人
员介绍，最近几天气温持续
下降，他们也根据天气变化
把主管网出水温度提高了
6℃ 左右，“正常情况下，室
外温度下降 1℃，我们就得
提高 2℃，这样才能保证市
民家里正常供暖。”

安了燃气取暖炉咋不给开口

燃气公司称因气源紧张限制取暖炉安装

本报聊城 12 月 9 日讯
(记者 焦守广) “买了却
不能用，这个冬天可咋过？”
12 月 7 日，城区湖北小区
有居民反映，在上半年安装
了燃气取暖炉，最近准备开
口时，突然得知燃气公司不
再受理燃气取暖业务。对此
燃气公司表示，为保证炊事
用气，已限制取暖炉的安
装。

7 日上午，记者来到湖
北小区，在居民刘女士家中，
虽然身穿棉袄，但仍感觉有
阵阵凉意。刘女士说，她家已
经多年没有暖气，冬天基本
依靠电热毯、电热器和空调
度过。

记者采访了解到，整个
湖北小区虽然家家户户安
有暖气片，但基本都不能
用，不少居民都用电热器或
安装取暖炉取暖。

刘女士告诉记者，今年
上半年，经别人介绍，家里
买来一台壁挂燃气取暖炉。

“前段时间，我准备燃气开
口时，突然得知燃气公司不

再受理燃气取暖业务。”
刘女士说，买了取暖炉

却不能用，只能放家里干看
着，也不知道以后还能不能
开口。“现在只能用空调和
电热器暂时取暖，也不敢经
常开着，毕竟电费太贵。”

新奥燃气公司一马姓
负责人表示，因冬季气源供
应紧张，为保证城区广大用
户的炊事用气，目前燃气公
司采取不安装或限制采暖
的措施，所以造成了部分市
民遇到了开口难。“国家给
聊城的气都是有限的，如果
无限制给燃气炉开口，势必
会造成燃气供应不足。”

该负责人还表示，目前
还存在私装燃气取暖炉的
现象，部分市民买来取暖炉
后，私自将暖气炉接到燃气
阀门上，这存在很大的危
险。“万一发生危险，受害的
是整栋楼。“目前燃气公司
200 多名员工正在挨家挨
户检查取暖炉私接私装现
象，希望广大市民主动拒绝
私装。”
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